

sion es compatible con el presupuesto y el aumento es solo de nueve pesetas, puede acordarse de conformidad a lo solicitado.

Pase a la Comisión

Los Dres. Álvarez y Salazar y Mengíbar con los Dres Alcalde y García Alpíz, tomaron parte en la discusión, acordando el Ayuntamiento por resultado de ella que dicha instancia pase a las Comisiones de Hacienda y de Instrucción ~~propuestas~~ medidas para que informen cuanto se les ocurría y parecía.

Sobre haberse verificado el reparto de premios a los niños de las Escuelas Municipales, y proponer el Dr. Alcalde re repetir este acto con mas amplitud

El Dr. Alcalde dio cuenta de que el propio parado Domingo se había verificado el reparto de premios a los niños que asisten a las Escuelas Municipales; Dijo que fue una fiesta de importancia relativa, que produjo a cuantos la presenciaron una verdadera satisfacción, siendo la que él había experimentado una de las mayores de su vida al ver la alegría de los niños cuando recibían los premios q' se les habían adjudicado. Esto hizo comprender que el estimularlos en lo subsecuivo de la misma manera ha de contribuir a propagar la enseñanza y a que de ésta nos e' imediatos resultados. Que algunos de los presentes al acto y aun quienes recordar que por algún Concejal se indicó la comprobación de que esa fiesta se repita con mas amplitud y solemnidad, para lo que en su sentir es necesario que desde este momento se estudie el proyecto de darle toda la importancia que se merece, para lo cual sería conveniente truviere efecto en otro local; que se interesaría a personas importantes de la población, especialmente a los Dres que cuadriuvorian eficazmente al pensamiento, y se lograría que el numero de premios, consistentes en metales a los Profesores que presenten mayor numero de niños pobres en mejor estado de instrucción. Para esto procedería nombrar Encargados que